

FERRO CARRILES.

De Palma á Manacor 318 (mixto) — 8'10 m. y 2'45 t.

LA OPINION.

VAPORES CORREOS.

Sesdas. — Dom. 8 m. Ibiza y Alican- ta. — Lunes 4 t. Mahon. — Miér. 3 t. Bar- celona. — Miér. 2'25 t. Mahon por Alcedia.

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la Administracion, Y EN LA IMPRENTA DE B. ROTON R. Palacio, 2 y 4.

Redaccion y Administracion: Plaza de Santa Eulalia, 1 principal. Despacho, de S. a XI de la mañana.

PRECIO DE SUSCRICION.

1'25 PESETA AL MES.

ECOS POLITICOS.

Dice un corresponsal madrileño: Preciso es reconocer que «El Porvenir» tiene muchísima razon en su campaña favorable á la permanencia en París del señor Ruiz Zorrilla.

Una «irregularidad extranjera»: El canónigo belga, Mr. Leon Bernard, ha defraudado al arzobispo de Tournai (Bélgica) tres millones de francos.

Los revoltosos de Portugal gritan: Viva la República y el pan barato! Son dos excelentes vivas.

«La Epoca» llama revolucionario al señor Moret. Si; revolucionario de «camama.»

del castigo contr stands con la caridad cristiana; la crueldad de una injusticia nefanda y la fe ciega é inquebrantable.

¡Qué ironía ha deslizado en ellas Victor Hugo!

Antes de ser enterrado vivo Torquemada, el Rey, hallándose escena, le pregunta al prior del convento quien es el fraile que pasea solitario entre los árboles, vestido con hábito distinto al de la comunidad.

No menos irónico y amargo es Victor Hugo cuando, por boca del Rey, dice al prior: «Frecuentemente se ven mujeres en estos claustros. Es preciso que Roma lo sepa.»

No muere Torquemada en su mansion oscura. Probado su espíritu y fortalecido su fanatismo, una casualidad á quien él llama Providencia, ve á salvarle. D. Sancho y Doña Rosa, que vuelven de la cacería de besos, flores mariposas á través de los árboles, oyen la tenebrosa voz del enterrado manje, que llena de estupor á los alegres jóvenes.

(Se continuará.)

LOS PARÁSITOS DE LA CARNE.

Se ha puesto en moda de algunos años á esta parte comer la carne poco asada, es decir, sangrienta y medio cruda, y no faltan fanáticos que la coman sin preparacion ninguna y sin que haya sentido siquiera el calor del fuego.

Verdad es que la carne poco asada se digiere mejor que la muy cocida; pero tambien lo es que puede adoptarse un término medio sin cansar los órganos digestivos y evitar el inconveniente gravísimo que presenta la ingestion de carnes poco asadas ó cocidas.

Ciertas carnes, las de vaca y ternera, por ejemplo, contienen con mucha frecuencia numerosos parásitos. Los parásitos de estos rumiantes se instalan con gran facilidad en el cuerpo humano fijándose en sus órganos mas recónditos y profundos, y por tal manera, á consecuencia de un «rosbeef» sangriento, hemos de resignarnos á vivir, de buen ó mal grado, con tan incómodos huéspedes.

La solitaria, principalmente, se prorroga desde hace algun tiempo con abundancia tan extraordinaria como inquietante, y generalmente se conviene en atribuir la causa al uso cada vez mas generalizado, de la carne apenas asada.

Y en efecto, la ténia que se observa tan frecuentemente en nuestros días, no es la «toenia solium» que previene de cisticercos del cerdo, sino la «toenia inermis», mucho más activa que la precedente, y que es propia de los rumiantes.

Los señores Masse y Pourquier de Montpellier, acaban de verificar algunos ensayos que demuestran perfectamente el origen de la «toenia» inermis y su modo de transmitirse al hombre. En Montpellier y en Certe la «toenia» inermis se halla literalmente aclimatada en las personas, y de aquí que los experimentadores hayan podido estudiarla despacio. Han tomado, por ejemplo, anillos de «toenia» cargados de huevos, y el 40 de mayo anterior los hicieron tragar á un perro, á un conejo, á dos corderos y á una ternera de un mes. Tres dias despues se renovó la ingestion de los anillos de la «toenia.»

A los cuarenta dias n ataron uno de los

corderos, el conejo y el perro, y no se halló en ninguno de ellos la menor señal del cisticercos ni en los músculos ni en las vísceras; pero la ternera, veinte dias despues del experimento, empezó á presentar sintomas de enfermedad, y de esta suerte fué agravándose su estado, hasta el sexagésimo dia, en que fué muerto el animal, y se le encontró entre la lengua y los grandes molares un quisto, y cuarenta más con cisticercos de forma casi ovidea, y de las dimensiones de judías pequeñas.

Estos cisticercos eran los de la «ténia» inermis.

Por lo tanto y como nada se halló en el perro, en el carnero y en el conejo, esto parece demostrar que no son favorables al desarrollo de los huevos de la «ténia» inermis, y siendo así, el hombre no contrae por medio del carnero, ni del conejo el temible parásito de que nos ocupamos.

La ternera y la vaca son, pues los que inficionados del mal, le comunican al ser humano por medio de sus carnes.

Habiendo sido ya demostrados estos hechos en Rusia por Cobbold, en Alemania por Leucásert y en Francia por Saint Cir.

Mr. Potain asistió á una mujer que sufría de la «ténia» inermis desde un dia que comió corazon de vaca poco cocido.

Mr. Henne observó tambien casos análogos en personas que solo se alimentaban de carne de vaca cocida.

Los señores Masse y Pourquier han observado que el ganado vacuno que adolece de legro tiene quistos debajo la lengua.

Este es tambien el sintoma que sirve para reconocer igual enfermedad en los cerdos; y así el reconocimiento de la lengua de los cerdos seria bastante para que no fuesen al matadero muchos de los infestados del cisticercos armado resultando aquí que los casos de la «ténia solium» se harian relativamente raros.

Por la misma razon deberia inspeccionarse la lengua de las vacas y terneras, lo cual evitaria consumir carnes que pudieran comunicar la solitaria.

De todos modos, bueno es que el público sepa en que consiste el peligro de las carnes de vaca, y que uno de los medios mas eficaces de evitar ciertas contingencias consiste en comerlas bien asadas ó bien cocidas.

Por eso las personas que por motivos de salud están necesitadas de comer carne medio cruda, deben hacer uso de la carne de carnero solamente, porque todo parece indicar que este animal no es favorable al desarrollo de los parásitos.

En la carne de res vacuna se han descubierto por los experimentadores 15 ó 16 clases de ontozoarios de los que diez al menos son comunes al hombre á la vaca y ternera.

Ultimamente, Prosper Sonsino descubrió tambien en las vacas una de las mas curiosas especies de ontozoario hallada en 1851 por Mr. Bilhary y que se desarrolla en el ganado vacuno en pleno aparato circulatorio; esto es, el «distoma hoematobium.»

Este ontozoario se ha encontrado en la vena porta de la vaca y en una especie de mono, llamado el Mangabey, que se cria en Africa.

Para destrair esos parásitos se necesita una temperatura de 150 grados, sino mayor. Cuando la carne solo recibe calor en la superficie: es decir cuando está á medio cocer ó asar, un termómetro colocado en el centro del pedazo no señala mas de 50 á 70 grados, y como esta cifra se halla tan distante de los 150 requeridos, los parásitos continúan viviendo si no se hace subir la temperatura, pasan intactos al hombre y en él se desarrollan con gran facilidad. Y como todo nos persuade tambien de que las lombrices provienen de los animales que comemos no nos cansaremos de recomendar al público la mayor vigilancia en las carnes que sirven para su alimentacion, encarándole al propio tiempo que, á pesar de la moda que prescribe lo contrario no coman ninguna que no esté asada ó cocida de la manera conveniente y en especial la de vaca cerdo ó ternera.

E. de Parville.

del jardin salvaje, llenada de amor y fragancia y se trocea en paraíso la lúgubre necropolis.

«Como se conoce que es abuelo «Victor Hugo!» ¡La infancia vista desde los ochenta años, cuán hermosa se le aparece al autor de «L' Art de être grand pere.»

«Don Sancho» viendo volar las mariposas, dice: On croit voir des baisers errer, cherchant des bouches.

Doña Rosa sigue con la vista una mariposa que se posa sobre una flor; vá á cogerla y se encuentra con un beso de Don Sancho, en tanto que la mariposa escapa.

Doña Rosa ¡Ah, tu n'as pas su, betel! ¡Prende le papillon!

Don Sancho Mais j'ai pris le baiser.

El idilio se interrumpe por la presencia del silencioso Torquemada. Don Sancho y Doña Rosa huyen al verle entre los sepulcros, como palomas que ahuyenta el gavilán.

III.

Y llega la meditacion sublime de Torquemada. Monólogo atrevido, en el que moldea y teje a Victor Hugo, la personificación del fanatismo mas humano.

«¿Creía Torquemada el absurdo quel poeta le atribuye?»

El inquisidor general discurría de esta manera: «Para que el cielo se abra y el infierno cierre sus puertas; ¡que es necesario? La hoguera. Cauterizar el infierno. La tierra incendiada extinguirá el averno sombrío. El alma sale espléndida y pura de la llama, porque el agua lava el cuerpo, y el fuego el alma.»

Torquemada creía, pues, que quemando en la tierra se lograba el cielo, aun contra la voluntad del hereje.

De esta suerte, Victor Hugo nos presen-

ta otro monstruo mas ó menos verosímil, sintetizado en estas palabras: «¡Oh género humano! ¡Te amo pero te asesinas!»

Termina el monje su meditacion, y llega la escena más dramática y terrificante de la obra.

El efecto es magnífico, Torquemada juzgado por el Obispo de Urgel, es requerido delante de toda la comunidad á que adjure de sus errores. El fanático monje se levanta, á pesar de ser amenazado con el in pace que se halla delante de sus pies. Continúan los requerimientos y las negativas, y Torquemada, con el convencimiento de Galileo, sereno, indiferente al dolor del horrible castigo, avanza hacia el in pace, baja el primer peldaño de su tumba; vaive á insistir el Obispo, y otra negativa del monje le hace bajar el segundo; y así, con el mismo juego es «énico», desciende hasta desaparecer en el subterráneo. A una señal del Juez mitrado, dos monjes deslizan sobre los bordes de la fosa, la fúnebre y pesada piedra hasta no dejar mas que un pequeño resquicio, por el cual el Obispo dirige á Torquemada el último requerimiento. Niégase éste, y de los labios de aquel sale esta frase de despedida y bendición, peor mil veces que una blasfemia: «¡Va donc en paix!» y la losa cierra por completo la tumba, desfilando en procesion la comunidad hacia el fondo; en el que se pierden despues los ruidos de un canto aterrador y fúnebre.

Ni la sombra del Rey de Dinamarca, ni la de Banquo en el banquete de Macbeth, ni las sangrientas amenazas, aparición de Ricardo III, producen más terror dramático que aquella escena, solo comparable á la que Echegaray escribió En el seno de la muerte.

¡Qué hermosas páginas! Allí están de relieve la intransigencia de la Iglesia ante la libertad de conciencia; la inhumanidad

FOLLETIN.

TORQUEMADA POR VICTOR HUGO.

(Continuacion).

De esta suerte el gran lírico se escapa de la tierra, y cuando torna del empireo romántico, en lugar de un hombre, nos trae un monstruo; en lugar de un drama, un «conte de fée» como dice Zola, á cambio de la verdad, nos devuelve la mentira, á cambio de la vida humana, antítesis viviente; y de esta naturaleza monstruosa, inverosímil, fantástica, son las almas de Ruy Blas, Cuasimodo, Valjean, Fernando el Católico, Torquemada y todas las figuras inmortales, que más que otra cosa, manifiestan los esfuerzos gigantescos del génio lírico, dotado con el poder de los dioses.

Todo es bello, pero todo es falso. Como los erróneos efectos de una vision engañosa, lo que en el fondo del agua de los mares se dibuja, no son palacios encantados, ni las nubes son comadreja como Hamlet le hacia confesar á Polonio.

Escena encantadora; idilio entre flores y mariposas, es la que precede á la aparición del fanático «Torquemada.»

«Don Sancho y Doña Rosa,» de diez y siete y diez y seis años respectivamente, vestidos de novicios, salen á escena persiguiéndose, jugando entre los árboles del sombrío cementerio: ambos tratan de cazar las mariposas que con incierto y tembloroso vuelo se posan y levantan entre las flores. Es un verdadero arabesco, obra del alegre Cupido. La inocencia de los dos niños enamorados; las risa que se les escapan de sus rojos labios; los abrazos y besos de ambos ángeles, puros como ampo de nieve, trasforman la atmósfera

Sentimos no poder convenir con nuestro colega en que su amigo no es de aquellos que se prestan á los ridículos sametes y más ridículas farsas, pero si convenimos en que el agradecimiento no es el distintivo de esas gentes parecidas á la persona que nos ocupa. Si recordara ciertos hechos se cubriría de vergüenza su rostro, y bajaría los ojos avergonzado tambien al ver como paga con negra ingratitude la nobleza del que tuvo la debilidad de acceder á sus súplicas y ruegos.

Programa de las piezas que tocará la música del Regimiento de Filipinas hoy 27 Julio en el paseo del Borne.

1. Paso Doble, Esule di Roma, Donizetti.
2. Polka, El Ruisenor.
3. Gran Potpurri, El Ferro-Carril, L. Marti.
4. Mazurka, Consuelo.
5. Bolero de los diamantes de la Corona.

NOTICIAS VARIAS.

Madrid 21.

—Segun los periódicos de Valencia hoy recibidos, los labradores de Ruzafa, que eran los mas contrarios á la idea de volver á ocupar sus puestos en el mercado, parece han cesado en esta actitud siguiendo el ejemplo de los demás.

La huelga pues, se da ya por terminada como ayer dijimos, y las fiestas de la feria han comenzado con gran animación.

—En la redacción de «La Voz Montañesa» de Santander se celebró anteayer la subasta de las obras del mausoleo proyectado á la memoria del señor marqués de Alcaida, que empezarán en breve, esperando que terminado el mausoleo en un corto plazo.

—En Huelva se ha cometido un crimen horrible.

Una criada de uno de los pueblos inmediatos á la capital, dió á luz en la noche del sábado un niño, degollándole con una navaja é infiriéndole diferentes heridas en todo el cuerpo y arrojándole despues al escusado. Descubierta el hecho al día siguiente por haberse interceptado la cañería y hallado el niño, se dió enseguida parte á las autoridades, siendo inmediatamente reducida á prisión la infanticida y trasladándose al Hospital, donde se halla en grave estado negándose á tomar toda clase de alimentos.

El discurso de Mr. Gambetta.

El importante debate á que dieron lugar los asuntos de Egipto el martes último en la Cámara de los diputados de Francia, llegó al colmo de su interés, cuando en los momentos en que se creía agotada la materia con los discursos de Mr. de Freycinet y de Mr. Lockroy, apareció en la tribuna el ex-presidente del Consejo Mr. Gambetta.

El extracto que de dicha sesión contienen los periódicos franceses llegados ayer no alcanzaba al discurso de este último, y hoy vamos á dar de él un resumen, reproduciendo las principales declaraciones que ha hecho acerca de la cuestión egipcia el hombre más importante de la democracia liberal dentro de la actual república francesa.

Comienza M. Gambetta felicitando al gobierno por haber llevado á cabo el convenio con Inglaterra para la protección del canal de Suez, medida que, á su juicio demuestra haberse comprendido la importancia y la urgencia de volver á la cooperación inglesa, la cual se había abandonado, obediendo á móviles que el orador no trata de analizar en aquel momento.

Entra despues de lleno en la cuestión egipcia, y analizando la intervención de la Puerta, dice:

«Yo creo, señores, que esto sería la peor de todas las soluciones; y es, á mi juicio, un punto sobre el cual no se debiera ceder. Llevar á los turcos al pié de las pirámides, es jugar con fuego en Argelia y en Túnez. ¡Muy bien! Llevar á los turcos bajo pabellón francés, es predicar por todo el Oriente que el califa se ha constituido en señor nuestro, es abolir en un día nuestra política de cincuenta años.»

El orador se extiende en analizar los peligros que tendría para Francia la intervención francesa como resultado del acuerdo de las potencias.

Sobre este concepto se explica así.

«Admito que la conferencia os elija como lo creáis por el gendarme de Europa, en cuyo caso permitidme hacer os notar el carácter que implicaría semejante papel. A partir de este momento ya no obraríais como Francia, ya de sería la situación preponderante y privilegiada de Francia la que ibais á restablecer en Egipto, sería un mandato determinado por extraños lo que ibais á ejecutar.»

M. Gambetta, tranquiliza despues á los espíritus tímidos que desconfían incesantemente de los manejos del canciller alemán, y dice:

«¡Ah! yo bien sé los recelos que despertan las habilidades y sugerencias de monsieur Bismark en todos aquellos casos en que Francia tiene un interés, un propósito ó un deseo contrario á la política alemana. Pero, señores, hubo un tiempo en que esta política recelosa existía, y sin embargo, entonces no existía Prusia. La historia lo acredita; siempre que una nación militar ha conquistado en el mundo cierta preponderancia, se mezcla voluntariamente en muchos asuntos que no son de su particular interés.»

Por eso hay que rendir cierto homenaje á esa política tan sólida, y tan dueña de sí misma, que solo se ocupa de aquello que se relaciona directamente con el interés de Alemania. No hay que creer que M. de Bismark se mezcla en todas las combinaciones y en todos los asuntos. Obrad segun os aconseje vuestro interés maduramente estudiado; que en cuanto al extranjero se habla de él mucho y en muy diversos sentidos para determinar la política que haya de ser mas provechosa á Francia. (Prolongados aplausos.)

Con respecto á la alianza con Inglaterra, punto culminante del discurso, se expresó M. Gambetta en estos términos:

«No rompáis jamás esta alianza por grandes que sean los sacrificios que para ello tengais que hacer. ¡Oh! sé muy bien lo que se me puede alegar, pero es preciso concluir con los conceptos equivocados, y voy á manifestaros mi pensamiento en toda su extensión. Yo soy, no he de negarlo, un amigo franco y sincero de los ingleses, pero hasta el punto de sacrificarles los intereses de mis conciudadanos. Por lo demás, estad bien convencidos de que los ingleses, como buenos políticos que son, solo estiman á aquellos aliados que saben hacerse respetar y defender sus intereses. (Aplausos en izquierda y centro.)

«Y Precisamente lo que me inclina á la alianza inglesa, á la cooperación inglesa en las aguas del Mediterráneo y en Egipto, es que lo que yo mas temo, oído bien, es que dejéis de entregar á Inglaterra y para siempre aquellos territorios, rios y pasajes donde vuestro derecho de vivir y de traficar sea idéntico al suyo. (Aplausos.)

«No para la humillación de Francia ni en perjuicio de vuestros intereses por lo que soy partidario de la alianza inglesa; es porque creo, señores, que nuestros intereses no pueden ser eficazmente defendidos más que por medio de esta unión, de esta alianza.»

Si se llega á romper todo se habrá perdido.

Hé ahí señores, cual ha sido mi espíritu al votar los créditos; he obrado así porque volvíeis á la cooperación inglesa y habéis pues o ayer la firma de Francia en un nuevo convenio con Inglaterra.

«Os doy ese dinero, y aunque lo creo insuficiente, os lo doy en la creencia de que la Cámara sanciona hoy, no un voto de crédito, sino un voto político y de porvenir, en virtud del cual permanecerá el Mediterráneo siendo teatro de la acción Francesa y el Egipto quedará libre del fanatismo musulman y de sus revoluciones quiméricas.»

ASUNTOS DE EGIPTO.

Noticias de periódicos y corresponsales.—en la cámara de los comunes.—noticias de Alejandria.

Los periódicos ingleses recibidos hoy, fieles á sus belicosos propósitos, hablan de los serios peligros que habría en dejar

tiempo á Arabi para recobrar su prestigio apareciendo como triunfador: á los ojos de los egipcios. Una interrupción de hostilidades, dice el corresponsal del «Times» en Alejandria, se consideraría entre los musulmanes como una prueba de la fuerza de Arabi.

El «Times» vaticina que Turquía no aceptará la intervención tal como se halla limitada por el acuerdo de las potencias, y dice que Inglaterra debe hallarse dispuesta á aceptar la invitación del concierto europeo para intervenir en Egipto apoyada por Francia y alguna otra potencia.

El caso ahora es que Francia y esa otra potencia se resignen á hacer el papel secundario que Inglaterra les prepara.

Los periódicos de Viena, aplauden las declaraciones de M. de Freycinet en la sesión del martes último. Estas declaraciones son en esencia: que el gobierno francés no pierde de vista la alianza con Inglaterra; pero que desea obrar tambien de acuerdo con las demás potencias.

La «Gaceta de la Alemania del Norte», dice ocupándose de la cuestión egipcia que la política del gobierno austriaco coincide en todos los puntos con la del gabinete de Berlin.

Una correspondencia de Roma dirigida á «El Tagblatt» de Berlin, expresa estos conceptos:

«En los círculos políticos italianos, se duda de que Inglaterra y Francia, reciban de Europa la misión de intervenir ellas solas en Egipto. No parece, sin embargo, probable la intervención de todas las potencias; porque Alemania se niega á asociarse á ella é Italia está resuelta á imitar el ejemplo de Alemania.»

Por lo demás, la cuestión importante para Italia no es tanto la intervención como el establecimiento de un estado de cosas duradero en Egipto. Ahora bien, los políticos italianos creen que este fin solo se logrará reemplazando al khedive actual por Ismail y cambiando el «Control» anglo francés por una comisión financiera europea.»

CORREO DE HOY.

Madrid 24.

Se ha concedido el cordon de la Legion de Honor á los señores Sagasta Araujo, Albacete y Camacho.

España ha concedido grandes cruces á los personajes franceses que han intervenido en el tratado de comercio.

La legislatura terminará despues del alumbramiento de S. M. la Reina.

Francia envía 6,000 soldados para custodiar el Canal de Suez.

Se ha firmado el real decreto jubilando al señor marqués de Reinos.

—Se ha ordenado que la fragata «Maria de Molina» vaya á Suez; la «Lealtad», á Porsaid, y la «Concordia», á Ismalia.

Amenaza desplomarse la gran bóveda de Sevilla.

—Escriben de Port-Said que los ingleses cortaron el telégrafo entre Constantinopla y Alejandria, y el ferro carril de Ismalia á Suez continúa funcionando.

La conferencia invitará al Sultan á que declare rebelde á Arabi.

Necesita confirmación el rumor del derribo de los cristianos en Esmirna.

—Examinando el paquete explosivo dirigido al señor Sagasta desde Granada, ha resultado que contenía un cartucho de pólvora fuertemente atado, varias cápsulas fulminantes y pequeñas botellas con materias corrosivas, todo unido por finisimos hilos conductores á los sellos del la cre.

La explosion hubiera causado indudablemente el destrozo de la persona que la hubiese provocado con la apertura del sobre.

Madrid 25.

Los periódicos comentan extensamente la remision del petardo dirigido desde Granada, y lo reprobaban con energia.

Antes de que el rey parta para Comillas se presentarán á su sanción todas las leyes aprobadas por las Camaras.

La Gaceta publica el arancel reformado, que regirá desde primero de agosto.

—Es probable que desista de enviar buques á Egipto en vista de un telegrama de M. de Lessps asegurando que Arabi respeta la neutralidad del canal.

—El «Correo» desmiente en absoluto que haya sufrido el señor Sagasta desaire alguno en altas regiones.

Los patrióticos esfuerzos de la prensa para levantar de su postracion á la marina, créese que serán en último resultado ineficaces.

Decrece la huelga en Mahon.

El general Martinez Campos se da encargado interinamente del ministerio de Ultramar.

—En la plaza de los toros de Lisboa fué silbado el Himno real á la salida de los infantes, que habian asistido á la funcion y sido objeto de grandes muestras de respeto durante su presencia en el palco.

—El procurador general del tribunal de apelacion D^o Angers, ha emitido anteayer su informe en el proceso de la duquesa de Chaulnes.

El representante del ministerio público, se ha pronunciado á favor de los intereses de la jóven duquesa.

Cree que donde debe reunirse el consejo de familia no es en Paris sino en Sablé, por ser este punto el verdadero domicilio del duque de Chaulnes.

Considera que el presidente del tribunal de la Fliche ha cometido una arbitrariedad desposeyendo á la duquesa del derecho de educar y de velar por sus hijos, para confiárselos á la abuela madame Chevreuse.

Apoya su afirmacion en el siguiente principio: «Muerto el padre, los hijos pertenecen en absoluto á la madre.»

El tribunal sentenciará dentro de ocho días, y ya comunicaremos el resultado á nuestros lectores.

—Despues de cargar 600 quintales de carbon cada uno han salido de Vigo con rumbo á Egipto los porta torpedos «Dee» y «Don» de la armada inglesa.

—Convenientemente vigilado — dice nuestro colega «El Globo» — saldrá hoy en uno de los trenes del Norte el famoso explotador de inocentes y mentecatos, marqués de Bays, á fin de ser entregado en la frontera á las autoridades francesas.

Paris 24.

Las sesiones de las Camaras se suspenderán el 29 del actual.

Se han pedido créditos para la expedición á Egipto.

Es probable que Francia envíe seis mil hombres para proteger el canal de Suez.

Arabi ha prometido respetar la neutralidad del canal.

El ejército de Arabi disminuye diariamente, á causa de las deserciones y la falta de víveres.

La crecida del Nilo dificultará las operaciones en el interior.

La Puerta hace uso de todos los medios para retrasar una resolucion definitiva.

La Conferencia ha aplazado la sesion que debía celebrarse ayer.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 26.

Recibido en Palma á las 12:52 n.

España ha enviado á Francia una nota explicando su actitud respecto á la cuestión del canal de Suez.

Últimase el tratado de paz y amistad entre España y la república de Chile.

La escuadra inglesa bombardeará el campamento de Arabi.

Interior, 27:90.

Exterior, 29:70.

Bonos, 90:00.

PALMA.—Imp. de B. Rotger, San Pedro Nolasco, 7.

